



3月20日(土)~28日(日) 道の駅いたこ 潮来のいちごとふわふわこめパンケーキ 販売

潮来高校地域ビジネス科と道の駅いたこの共同開発による「潮来のいちごとふわふわこめパンケーキ」が、道の駅いたこで期間限定で販売されました。3月20日(土)と21日(日)は潮来高校生が道の駅いたこの1日駅長に就任し、潮来高校生による対面販売が行われました。



3月5日(金) 市長室 令和2年度 茨城県下水道 促進週間コンクール 表彰伝達式

茨城県下水道促進週間コンクールの標語部門で、牛堀小学校2年の藤枝 諒志くんの作品「下水どう きれいな水の サポーター」が、県知事賞を受賞しました。

また、絵画・ポスター部門で、牛堀中学校2年の高橋 晴香さんの作品が都市局長賞を、潮来第一中学校3年の大川 優芽さんの作品が審査員特別賞を受賞しました。おめでとうございます。



3月23日(火) 大生原小学校 大生原小学校 最後の卒業式

市内小学校で卒業証書授与式が行われ、令和3年度より延方小学校に統合される大生原小学校で最後の卒業式が行われ、11人の児童が最後の卒業生として卒業を迎えました。

来年度より、卒業生も在校生も新たなスタートを迎えます。



3月22日(月) 市長室 民間自治功労者表彰 受賞

長年に渡り公共の事業に貢献し、地方自治の振興発展に寄与された方などに贈られる「茨城県市長会主催 民間自治功労者表彰」に、潮来市から西澤 良輔さんが受賞されました。

西澤さんは、潮来市体育協会会長を10年以上勤め、いきいきITAKOスポーツクラブを設立するなど、市民の健康づくり・体力増進に、現在も貢献されています。おめでとうございます。



**3月6日(土) JR潮来駅
新型車両E131系展示会**

3月13日(土)からJR鹿島線で運転が始まった新型車両E131系の展示会が、3月6日(土)にJR潮来駅で行われました。



**3月5日(金) 日の出小学校
マイ・タイムライン講習会 開催**

河川のはんらん及び洪水の怖さ、災害時の避難について学習し、防災意識の向上を図るため、マイ・タイムライン講習会が、日の出小学校で開催されました。



**2月20日(土)~3月3日(水)
水郷潮来かざり雛**

水郷潮来あやめ園にひな壇が飾られ、園内の藤棚にはつるし雛が飾られました。今後も季節にあわせたイベントが企画される予定ですので、ご期待ください。



**3月23日(火) 教育長室
JAなめがたしおさい
交通安全帽子・連絡帳 寄贈**

JAなめがたしおさいより、小学校に入学する新1年生に、交通安全帽子(黄色い帽子)とJAオリジナル食農連絡帳を寄贈いただきました。



**3月19日(金) 教育長室
交通安全母の会連合会
反射材のタスキ等 寄贈**

交通安全母の会連合会より、新小学1年生に「氏名ゴム印」、新中学1年生に「反射材のタスキ」を、小中学校全生徒分のマスクとウェットティッシュを寄贈いただきました。



**3月8日(月) 市長室
東日本大震災 復興への道 写真寄贈**

関 和雄さんより、東日本大震災における潮来市の復興事業について、長年にわたり記録された2,040枚の写真を寄贈いただきました。



**3月26日(金) 市長室
常陽銀行より 防犯ブザー寄贈**

常陽銀行より、市内小学校に入学した新1年生に、防犯ブザー210個を寄贈いただきました。贈呈式に出席した常陽銀行潮来支店の中島支店長は、「新入学生の子どもの安全な登下校の役に立てば」と話していました。



**3月25日(木) 教育長室
行方地区防犯連絡協会
防犯啓発グッズ寄贈**

行方警察署生活安全課の来栖課長が訪問され、子どもたちの防犯意識向上を目的として、新小学1年生に「下敷き、反射材、クリアファイル」、新中学1年生に「自転車用のワイヤーロック、クリアファイル」を寄贈いただきました。



**3月24日(水) 第1応接室
東関東自動車道 安全衛生連絡協議会
除菌シート 寄贈**

東関東自動車道 安全衛生連絡協議会より、市内小中学校に、除菌シート3,000袋を寄贈いただきました。

■ 広告